

## Medienmitteilung

### **Verwaltungsrat Spital Uster wählte neuen Direktor**

**Andreas Greulich übernimmt per 2020 die Leitung des Spitals Uster von Andreas Mühlemann**

**Uster, 4. Juni 2019 – Andreas Greulich heisst der neue Direktor im Spital Uster, der im März 2020 die Nachfolge von Andreas Mühlemann antreten wird. Ausschlaggebend für den Entscheid des Verwaltungsrates waren seine fundierten Kenntnisse im Gesundheits- und Spitalwesen wie auch seine langjährige Führungserfahrung.**

In den letzten 22 Jahren leitete Direktor Andreas Mühlemann das Spital Uster – Ende März 2020 wird er pensioniert. Der Verwaltungsrat wählte nach einem längeren Auswahlverfahren Andreas Greulich (55) zu seinem Nachfolger. Er wird ab 1. Dezember 2019 im Spital Uster tätig sein und im März 2020 die Führungsverantwortung übernehmen.

#### **Ausbildung in Ökonomie und Organisationsentwicklung**

«Der designierte Direktor ist ein ausgewiesener Experte im Schweizer und Zürcher Spitalwesen und kennt das Gesundheitswesen bestens», begründet Reinhard Giger, Präsident des Verwaltungsrates, den Entscheid. «Zudem blickt er auf eine langjährige Führungserfahrung zurück.»

Positiv bewertet wurden seine ökonomische Ausbildung wie auch sein Studienabschluss in Organisationsentwicklung. «Als wertvoll für das Spital Uster werden sich seine beruflichen Erfahrungen und guten Kontakte erweisen, die er in zwei Medizinbereichen im Universitätsspital Zürich erworben hat», ist Reinhard Giger überzeugt.

#### **Kennt das Einzugsgebiet**

Andreas Greulich arbeitet seit 1985 im Gesundheitswesen, war ab 1998 am Inselspital Bern als Departementsmanager und ab 2009 als Leiter zweier Medizinbereiche am Universitätsspital Zürich tätig. Seit Oktober 2017 leitet er als CEO und Vorsitzender der Geschäftsleitung die Klinik Lengg AG in Zürich. Seine Ausbildung zum Krankenhaus-Betriebswirt (VKD) absolvierte er an der Akademie für Krankenhausmanagement in Ingolstadt (D), sein Master of Science-Studium in Organisationsentwicklung an der Universität Klagenfurt (A). Andreas Greulich wohnt in Pfäffikon und kennt die Region und das Einzugsgebiet des Spitals Uster bestens.

«Ich freue mich, die spannenden und herausfordernden Zukunftsprojekte des Spitals Uster massgeblich mitgestalten und den bereits eingeschlagenen Weg weiterverfolgen zu dürfen», sagt Andreas Greulich.

#### **Über das Spital Uster**

Spital Uster: Persönlich – kompetent – nah.

Das Spital Uster ist das vernetzte und leistungsfähige Diagnose- und Therapiezentrum des Zürcher Oberlandes und des Glattales. Mit einem gut ausgebildeten Ärzte-, Therapeuten- und Pflegeteam sowie einer modernen Infrastruktur stellt das Spital Uster die Grundversorgung für 172'000 Menschen sicher. Jährlich werden über 60'000 stationäre oder ambulante Patientinnen und Patienten behandelt, gepflegt und betreut. Für den stationären Aufenthalt stehen 200 Betten zur Verfügung. Jedes Jahr erblicken bis zu 900 Säuglinge im Spital Uster das Licht der Welt. Mit rund 1'300 Mitarbeitenden ist das Spital der grösste Arbeitgeber der Stadt Uster. Das Spital Uster wurde bereits 1883 gegründet und wird von elf politischen Gemeinden getragen (Dübendorf, Fehraltorf, Greifensee, Hittnau, Mönchaltorf, Pfäffikon, Russikon, Schwerzenbach, Uster, Volketswil, Wildberg).

#### **Weitere Informationen**

Ursula Wulfsen-Dütschler, Leiterin Kommunikation Tel. 044 911 22 64

[kommunikation@spitaluster.ch](mailto:kommunikation@spitaluster.ch)